

Landtagspräsidentin Brakebusch empfängt Argentinischen Botschafter

Zu seinem Antrittsbesuch bei **Landtagspräsidentin Gabriele Brakebusch** wird der Botschafter der Argentinischen Republik in Deutschland, Pedro Raúl Villagro Delgado, am

Donnerstag, 9. Januar 2020, 11:00 Uhr,

im Landtag erwartet.

Nachdem der 1952 in Tucumán geborene Botschafter 1974 ein Studium der Rechtswissenschaften an der Universität seiner Geburtsstadt abgeschlossen hatte, führten ihn seine diplomatischen Stationen nach Australien, Großbritannien und zu den Vereinten Nationen. Von 2016 bis 2017 war er stellvertretender Außenminister seines Landes.

Botschafter Argentinien in Deutschland ist er seit September 2019.